
Il  direttore  generale
dell'Asp:  "Bene  l'operazione
della  Finanza,  puniremo  i
responsabili"
“L’azione della Guardia di Finanza è lodevole”. E’ il primo
commento  del  direttore  generale  dell’Asp,  Salvatore
Brugaletta, all’indomani dell’operazione Doctor House che ha
messo sotto indagine 33 dipendenti e dirigenti dell’azienda
accusati di assenteismo. “Se le accuse saranno provate, punire
quei  comportamenti  illeciti  e  che  inficiano  l’attività  di
quanti invece adempiono quotidianamente al proprio lavoro con
dignità  ed  onestà”,  dice  ancora  Brugaletta  che  assicura
massima collaborazione alla magistratura.
“L’Asp di Siracusa da tempo mantiene costantemente rapporti di
collaborazione con le Forze dell’Ordine per l’accertamento e
la  segnalazione  agli  organi  di  competenza  di  situazioni
illecite che possano verificarsi nel settore sanitario, con
l’obiettivo  di  ridurre  eventuali  fenomeni  causa  di  danni
erariali. Questa ultima operazione è un forte segnale per i
cittadini onesti, la conferma della presenza delle istituzioni
sul territorio a difesa della legalità”.

"La  piscina  della  Sgarlata
era  una  bagnarola",  Rosario
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Crocetta torna sul caso che
ha  spinto  alle  dimissioni
l'ex assessore
La piscina realizzata nella casa di Siracusa dall’ex assessore
all’Ambiente, Maria Rita Sgarlata, “a quanto pare era una
bagnarola” e “non so se abbia violato la legge, però io come
assessore all’Ambiente non mi sarei fatto la piscina a 150
metri dal mare. Mi aspetto uno stile sobrio e di opportunità.
Da  qui  è  nata  la  sfiducia”.  Sono  le  parole  con  cui  il
governatore Rosario Crocetta è tornato nel pomeriggio su di
uno dei casi che ha reso rovente la politica siciliana. Nel
suo discorso all’Ars, durato oltre 90 minuti, il presidente
della Regione ha lanciato un appello alle forze politiche per
governare  insieme  e  fare  le  riforme.  E  nell’intervento  è
tornato  su  alcuni  recenti  “casi”,  tra  cui  quello  dello
Sgarlata.

Siracusa.  Doveva  incantare
con  giochi  d'acqua,  la
fontana di piazzale Marconi è
a secco da anni
Ci si è talmente abituati a vederla così che ormai quasi non
ci  si  bada  più.  Eppure  quell’ampio  slargo  realizzato  in
piazzale  Marconi  sotto  la  sindacatura  Bufardeci  dovrebbe
presentare ben altro spettacolo. Uno spettacolo di acqua, con
getti  e  spruzzi.  Una  fontana  scenografica,  presentata
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all’epoca in pompa magna con tanto di intervento di ingegneri
e architetti. Costata centinaia di migliaia di euro. E spenta
in fretta. Niente acqua, solo un ampio slargo cinto da catene.
Per finire così, si sarebbe anche potuto spendere meno direbbe
qualcuno sarcastico.
Il fatto è che, pur nella bellezza della sua progettazione,
non si è tenuto in debito conto lo spazio e il contesto in cui
è stata inserita. Non si è debitamente valutata la pressione
necessaria perchè i giochi d’acqua funzionassero al meglio. E
poi c’erano quelli che la usavano per lavarsi. Non solo, il
cosiddetto  “pulviscolo”  d’acqua  arrivava  in  ogni  dove,
causando fastidi. E l’acqua che rimaneva acconcata dava vita a
muschio scivoloso, insidia per i pedoni. Decisione: chiudere
l’acqua e amen.
Ma  ora  i  tecnici  di  palazzo  Vermexio  voglio  trovare  una
soluzione  alternativa  per  non  abbandonare  così  un’opera
pubblica costata parecchio, certamente gradevole ma diventata
altro  e  segnalata  alla  voce  “sprechi”.  Subito  dopo  le
emergenze servizio idrico e ponte Calafatari potrebbe toccare
alla  fontana  di  piazzale  Marconi.  Di  cui  quasi  tutti  i
siracusani hanno dimenticato funzione e bellezza originaria.

Siracusa.  In  viale  Scala
Greca sta nascendo il primo
"doggy park" comunale
Il terreno che vedete nella foto si trova in viale Scala
Greca.  In  questi  giorni  viene  ripulita  a  cura  del  Comune
perchè  qui  sorgerà  il  primo  “doggy  park”  cittadino.  Lo
annuncia  sul  suo  profilo  Facebook  il  sindaco,  Giancarlo
Garozzo, che ha visitato in mattinata l’area.
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Il Consiglio Comunale di Siracusa aveva dato il suo ok alla
novità alla fine di maggio. A suggerirla, i consiglieri Burti
e Romeo. Nel capoluogo  è vietato l’accesso degli animali nei
parchi cittadini.  Lo dispone un’ordinanza sindacale del 2008,
certo  non  una  delle  più  rispettate.  Da  qui  l’esigenza  di
creare uno spazio per portare a passeggio anche i cani. Un
doggy park è uno spazio esclusivamente dedicato agli amici a 4
zampe. Possibile adesso il coinvolgimento delle associazioni
animaliste.

Siracusa.  Rimosso  lo
striscione  contro  il
comandante  e  il  vice  della
Municipale
E’  stato  rimosso  lo  striscione  che  da  un  paio  di  giorni
campeggiava sul bastione di San Giovannello, in uscita da
Ortigia. L’anonimo estensore del testo invitava il comandante
della Polizia Municipale e il suo vice a immediate dimissioni,
“per il bene di Siracusa”.
I diretti interessati hanno liquidato la vicenda con un largo
sorriso.  “Per  quelli  che  sono  i  ruoli,  cerchiamo  di  dare
sempre  il  massimo  e  abbiamo  la  massima  disponibilità  nei
confronti  dei  cittadini  e  dei  loro  problemi  che
quotidianamente  ci  espongono”,  racconta  sereno  Rino  Tona,
vicecomandante. Sul perchè qualcuno abbia deciso di agire in
questo modo, Tona ha la sua idea. “Forse con una multa abbiamo
toccato qualcuno che ha reagito così. Sarebbe in questo caso
il  segnale  di  uno  scarso  rispetto  verso  le  regole  di
convivenza civile che impongono di sanzionare chi sbaglia,
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nell’interesse di tutti”.
Il  vicecomandante  ha  comunque  informato  la  magistratura
dell’accaduto, presentando una denuncia cautelativa.

Solarino. In arrivo 830 mila
euro  per  il  Primo
Comprensivo.  "Risultato
importantissimo"
Firmato  il  decreto  di  finanziamento  da  parte  del  governo
nazionale per i lavori di sistemazione e ristrutturazione del
Primo Istituto Comprensivo di Solarino. In arrivo 830 mila
euro,  destinati  in  particolare  al  plesso  Archimede.  Negli
uffici comunali sono giunte le linee guida per attivare tutte
le procedure per portare a termine bando e appalto. “Questo è
un risultato importantissimo”, afferma il sindaco Sebastiano
Scorpo.   L’assessore  all’edilizia  scolastica,  Isabella
Scalora, afferma che “il bando di affidamento dei lavori è già
pronto per la pubblicazione”. Il contratto di affidamento dei
lavori sarà firmato entro il 31 dicembre. Lavori al via entro
i 30 giorni seguenti.

Siracusa.  Sbloccati  i
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pagamenti  per  i  forestali,
soddisfazione della Cisl
Sono stati sbloccati i pagamenti per i lavoratori forestali
dell’Antincendio. Tra non più di quattro giorni lavorativi
tutti gli operai percepiranno le mensilità di Giugno e Luglio,
mentre  gli  OTI  Antincendio  percepiranno  la  mensilità  di
Agosto.
A breve sarà pagato anche il mese di Agosto per i lavoratori
dell’Antincendio.  Buone  notizie  anche  per  i  lavoratori
dell’Azienda  foreste;  la  mensilità  di  Agosto  è  già  stata
accreditata in banca.
“Un risultato portato a casa dal sindacato che ha lavorato
instancabilmente e si è confrontato quotidianamente con gli
uffici – hanno dichiarato i segretari generali di Flai, Fai e
Uila, Vera Uccello, Giuseppe Linzitto e Gianni Garfì – Abbiamo
operato  per  dare  risposte  certe  a  tutti  i  lavoratori
nonostante  il  Governo  regionale  fosse  distratto  da  altre
vicende.  Abbiamo  sempre  ritenuto  il  settore  forestale  un
investimento  per  questa  terra,  la  politica  e  il  governo
regionale farebbero meglio a occuparsene concretamente”.
“Seguiremo con grande attenzione la vicenda – hanno concluso i
tre segretari – Sappiamo che le economie mancano ma crediamo
che, anche con le nostre sollecitazioni e proposte operative,
tutto possa essere risolto in poco tempo”.

Migranti,  anche  a  Siracusa
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scatta il piano della Regione
contro le malattie infettive
Procedure  certe  e  standardizzate  sin  dallo  sbarco  per
individuare eventuali casi sospetti e una chiara divisione di
compiti tra gli operatori sanitari e i volontari. Sono alcune
delle novità introdotte dal piano di contingenza sanitaria per
i  migranti  presentato  dall’assessore  regionale  Lucia
Borsellino. A redigerlo, un gruppo ristretto di cui  fanno
parte  il  responsabile  Migrazione  dell’assessorato  Francesco
Bongiorno  ed  esperti  dell’Organizzazione  mondiale  della
Sanità. Tra le malattie monitorate con particolare attenzione
c’è  l’ebola.  Gli  esperti  comunque  ripetono  che   è  molto
improbabile sbarcati ad Augusta o nel resto della Sicilia
possano esserne affetti. Insomma, il rischio di una epidemia
non ci sarebbe.
Con il nuovo piano, gli ispettori sanitari dell’assessorato
possono  avere  accesso  nei  centri  di  accoglienza  e  qui
monitorare le condizioni igienico-sanitarie. Finora infatti i
centri non sono stati sottoposti a un monitoraggio costante. E
non  sono  mancate  le  denunce  sulle  condizioni  di  alcune
strutture non sottoposte ad alcun controllo.
Redatte schede per oltre 100 malattie infettive per far si
 che  ogni  operatore,  al  momento  dello  sbarco,  abbia  uno
strumento per saperle eventualmente riconoscere e agire di
conseguenza.
Nel siracusano il piano è stato comunque anticipato dalle
procedure  congiunte  con  medici  dell’Asp  e   l’accoglienza
affidata ad associazioni di volontari.
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Siracusa.  All'Antico  Mercato
sposi e solidarietà: Wedding
&  Home  raccoglie  fondi  per
una giovane disagiata
Terza edizione di Wedding & Home, fiera-evento dedicato al
mondo degli sposi. Dal 2 al 5 ottobre, all’Antico mercato di
Ortigia,  l’associazione  Kalispera  ripropone  la  formula
dell’incontro tra espositori e visitatori. Offerte e idee per
le coppie vicine al fatidico si.
In  primo  piano,  però,  c’è  la  solidarietà:  insieme
all’associazione Astrea saranno raccolti fondi per una 19enne
senza tetto e affetta da epilessia. La ragazza da alcuni mesi
vive in una comunità dove può riposare solo dalle 20 alle 8
del  mattino.  Il  resto  della  giornata  lo  trascorre  con  i
genitori nei locali dell’associazione Astrea di piazza Santa
Lucia. Cerca una casa a prezzo agevolato e un’occupazione. Per
questo  motivo  durante  il  salone  degli  sposi  e  della  casa
saranno  raccolti  fondi  da  utilizzare  per  l’affitto  di  un
piccolo appartamento.

Siracusa. Ruba cento chili di
limoni ad Ognina, denunciato
I poliziotti lo hanno sorpreso in via della Mendola, zona
Ognina, con cento chili di limoni dentro l’auto. Il 48enne
siracusano, già conosciuto alle forze dell’ordine, li avrebbe
rubati in precedenza da un vicino agrumeto. Al centralino
della questura, poco prima, era arrivata una telefonata che
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avvisava del furto in corso. L’uomo è stato denunciato anche
per  false  attestazioni,  in  quanto  in  un  primo  momento  ha
fornito agli agenti generalità diverse da quelle reali.


